



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 3 JUILLET 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

RÉPONSE DE L'ALLEMAGNE, VENDREDI PROCHAIN MORT DE PORFIRIO DIAZ À PARIS

LE BULLETIN DU JOUR

L'OPINION PUBLIQUE TOUJOURS ATTENTIVE AUX ÉVÉNEMENTS DU MEXIQUE.

VILLA EST LE SEUL TRAITABLE

UN CONVOI DE VIVRES EN ROUTE POUR MEXICO.

Huerta surveillé de beaucoup plus près — L'intérêt public dans l'incident de l' "Armenian".

Rien de ce qui touche aujourd'hui aux affaires du Mexique ne laisse indifférente l'opinion publique, qui suit avec une légitime curiosité les mesures que le gouvernement des Etats-Unis va devoir adopter, pour hâter la conclusion si rationnellement recommandée par le Note du Président Wilson. De tous les chefs militaires de la-bas, Villa paraît être jusqu'ici le seul à comprendre la portée de cette note, ainsi que la satisfaction qu'elle réclame. Il est le seul à montrer quelque disposition à y obtempérer. Quelques uns de ses adhérents, parmi les plus notoires, sont momentanément présents à Washington, cherchant, dans les couloirs de la Maison Blanche, sinon à savoir, du moins à deviner dans quelle direction le parti devrait orienter son action pour complaire au gouvernement et gagner ainsi une avance sur ses concurrents. Ceux-ci semblent se placer à un point de vue différent, et laisser au sort des armes le soin de décider, avant d'entrer en conversation avec le gouvernement fédéral. Envisageant cet aspect du problème, on ne saurait prévoir où le destin fixera ses préférences. Les Zapatistes et les Carranzistes sont toujours aux prises, et Carranza continue à s'attribuer l'avantage, sans en avoir encore donné une preuve positive. Pour l'instant, toutefois, c'est peut être bien ainsi qu'en juge le gouvernement, puisque, par l'entremise du Ministre du Brésil, il vient d'obtenir, de Carranza, le libre passage d'un train de provisions, parti de la Vera-Cruz à destination de la ville de Mexico, où l'anarchie règne toujours en maîtresse, pendant que la famine et la misère continuent à y faire de nombreuses victimes.

Il est visible qu'à part Villa, les autres chefs militaires ne témoignent, à la Note du Président Wilson, ni attention, ni déférence. Aussi, le gouvernement, dans la crainte que la situation ne vienne rapidement à empirer, tient-il prêts, à tout événement, les navires appelés à appareiller pour la Vera-Cruz, au premier signal, et songe-t-il à renforcer les mesures de précaution déjà prises contre Huerta, qui passe aujourd'hui pour le plus dangereux parmi les compétiteurs qui marchent à l'assaut du pouvoir. C'est ainsi que déjà les autorités militaires ont placé la personne de Huerta sous une surveillance plus étroite, afin de lui barrer, au besoin, le passage de la frontière, et que, de son côté, la justice s'efforcera de réunir contre lui de nouvelles charges, en vue de sa comparution, fixée au 12 juillet. D'autre part, on parlerait comme d'une mesure administrative à prendre à son encontre, de le réembarquer pour l'Espagne, d'où il était venu, lorsqu'il a réapparu dernièrement à New-York. Enfin, le

Suite 4me page.

FRANCE, RUSSIE ET L'ITALIE

DUELS INCESSANTS D'ARTILLERIE SUR LE FRONT A L'OUEST.

LES BOMBES ASPHYXIANTES

LUTTES OPINIÂTRES EN POLOGNE ET EN GALICIE.

A Halicz, les Russes ont pris 4,000 soldats allemands — Le conflit Italo-Autrichien.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Paris, 2 juillet. — Le communiqué officiel du ministère de la guerre dit: L'artillerie n'a pas cessé son feu la nuit passée sur un grand nombre de points du front, surtout dans le voisinage de Woesten, au nord-ouest d'Ypres, dans la région de Souchez et dans le voisinage de Verneuil au Nord de l'Aisne. Après un violent bombardement de nos positions le long de la route d'Ablain à Angres, au nord de la chaussée de Bethune, des grenadiers allemands ont essayé une attaque à deux heures du matin; elle fut repoussée.
Près de Laboiselle, une de nos mines a détruit les ouvrages avancés de l'ennemi. Dans l'Argonne violents combats toute la nuit; une attaque allemande que nous avons repoussée était supportée par des bombes asphyxiantes ainsi que par des bombes à main de gros calibre.
Dans la forêt de Leprêtre l'ennemi a commencé une avance protégée par un violent feu d'artillerie, nous l'avons repoussée.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Pétrograd, 2 juillet. — Le bulletin officiel de l'état-major russe dit que l'offensive ennemie continue entre les rivières Veprez et Bug. Des combats sanglants avec notre arrière-garde ont eu lieu le 29 juin sur les routes de Tomaszow et Zamosc ainsi que sur les routes de Sokolka. En Galicie l'ennemi a délivré des attaques continuelles le 30 juin dans les divers secteurs du front de Kasonka à Halicz; elles furent repoussées; nous avons infligés de grandes pertes à l'ennemi et avons pris 4,000 prisonniers. L'ennemi n'a pas pu faire de progrès le long de nos tranchées sur une longueur de plusieurs centaines de mètres, sauf dans un secteur. Sur les autres fronts il n'y a pas de nouvelles opérations.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Rome, 2 juillet. — Le communiqué officiel italien rapporte qu'un détachement préparant des défenses sur les positions de Fonticello et Saccarant a été dispersé par un feu d'artillerie bien nourri. Dans la vallée de Padola, des retranchements protégés par des fils de fer barbelés ont été démolis par notre artillerie. De vigoureuses attaques nocturnes contre nos positions dans les défilés de monte Groce et Val Piccolo, accompagnées de fusées et de bombes asphyxiantes ont été repoussées; de même notre artillerie a dispersé de nombreux groupes de soldats du génie travaillant sur les pentes nord de Freikofel et Val Grande, aussi bien que sur la Haute dans la vallée Bombash. Notre feu sur le fort Hensel est très effectif.
A l'entrée de la vallée de Sesia, nous

Mort du Général Porfirio Diaz

L'ancien président du Mexique succombe, en exil, à l'âge de quatre-vingt-sept ans



Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 2 juillet. — Le Gén. Porfirio Diaz, ancien président du Mexique est mort à Paris, ce matin. Son épouse, senora Carmen Romero Rubio Diaz, et leur fils, Porfirio Diaz ont assisté aux derniers moments de l'illustre vieillard.
Porfirio Diaz, général et homme d'état mexicain est né en 1828. En 1849 il quitta l'université d'Oaxaca pour prendre part à la défense des provinces mexicaines convoitées par les Etats-Unis; et en 1853 combattit le gouvernement de Santa Anna. Capitaine d'artillerie, il s'attacha à la fortune politique de Juarez, le représentant du parti constitutionnel qui, le 8 août 1860 triompha à la bataille de Sialca. Pendant l'intervention française il resta fidèle à la cause qu'il avait défendue et fit preuve d'un héroïsme qui lui valut, une haute réputation. Deux mois après le départ des troupes françaises, il prit part à l'assaut de Puebla, le 2 avril 1867, battit les colonels Viesco et Flon à Tulancingo, fut surpris à son tour au camp de La Sora, par le général Ortega et dut se réfugier dans les marécages de Quetzala. Il fit reprendre le bruit de sa mort, mais trois mois après, était maître de Puebla. Le 3 octobre il vainquit à Miahuatlan le général Orozco, il écrasa les Autrichiens à La Carbonera, mit en fuite, à San Lorenzo les généraux de Maximilien,

avons occupé une importante position dominant Piezzo. Sur l'Isanzo notre avance est lente et sûre et le terrain gagné est de suite protégé contre des contre-attaques. Les pluies continuelles ont transformé nos tranchées en trous d'eau et de boue. La nuit passée l'ennemi a essayé de reprendre des positions que nous avons prises; nous l'avons mis en déroute. Les aviateurs ennemis continuent leurs opérations, assassinant les personnes civiles inoffensives; les nôtres ont bombardé une colonne de troupes et train d'armes près de Appachiassella et la station de chemin de fer San Daniel.

prit Santo Domingo, El Carmen y el Correo, les forts de Guadalupe et de Loreto. Pendant qu'Escobido assiégeait Quéretaro, il s'empara de Mexico.

Lorsqu'en 1871, Juarez parut aspirer à la dictature à vie, il prit les armes et en 1872, il remporta, enfin, un succès décisif; il ne cessa de tenir campagne qu'à la mort du président. D'abord favorable à Lardo de Tejada, surcenseur de Juarez, il se déclara contre lui en juillet 1876, s'insurgea, et après une alternative de succès et de revers, battit les troupes de Lardo, celles du général Iglesias, qui s'était proclamé président et se trouva maître incontesté de tout le pays. Le 5 mai 1877 le Congrès le reconnut comme président de la République et il conserva cette magistrature jusqu'au 20 novembre 1880. Il montra de sérieuses qualités d'administrateur et se fit remarquer par son intégrité. Il refusa le renouvellement de son élection, fidèle aux principes constitutionnels qui lui avaient fait combattre Juarez, d'abord puis Lardo de Tejada. L'administration de son successeur, Manuel Gonzalez fut peu favorable au pays. Aussi, Porfirio Diaz céda-t-il aux sollicitations de ses partisans en acceptant, de nouveau, la présidence de la République, en juillet 1881. Il fut réélu plusieurs fois et démissionna le 12 mai 1911 afin d'éviter la guerre civile, plusieurs chefs de parti s'étant déclarés contre lui.

Depuis le général Diaz a vécu en exil.

Les Bavarois sur le Front Occidental

Parmi les soldats qu'on a retrouvés sur le front Oriental et sur le San, figurent des hommes appartenant à des régiments bavarois.
Jusqu'ici, toute l'armée bavaroise, sous les ordres du Kronprinz Rupprecht, avait été maintenue sur le front français. On a donc prélevé des contingents bavarois sur les forces opposées aux français pour les diriger contre les russes.

ALLEMAGNE ET AUTRICHE

IMPORTANT FAIT D'ARMES DE L'ARMÉE DU PRINCE IMPÉRIAL.

BELLE AVANCE DANS L'ARGONNE

CAPTURES DE SOLDATS, CANONS, ET BUTIN AUX FRANÇAIS.

Les Autrichiens déclarent officiellement avoir l'avantage sur les Italiens.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Berlin, 2 juillet. — L'état-major allemand publie le bulletin officiel suivant:

A l'Ouest: Une attaque nocturne de nos positions à l'ouest de Souchez a été repoussée. Dans la portion occidentale des Argennes une partie de l'armée du prince impérial a pris d'assaut une base de support. Au Nord-Ouest du Four-de-Paris les troupes wurtembergeoises ont avancé sur un front de cinq kilomètres (3 milles) de long et de deux à trois cents de large. Vingt-cinq officiers et 1,740 hommes ont été faits prisonniers. Dix-huit machines à tir, 40 lance-bombes et une mitrailleuse furent prises; les pertes françaises furent importantes. Dans les Vosges nous avons pris une position ennemie à Hilgenfirst; en vain l'ennemi a essayé de la reprendre; trois officiers et 149 hommes nous sont tombés dans les mains.

Au Sud-Ouest de Kalwayra, après une forte résistance nous avons pris une base de minés et fait prisonniers 600 Russes.

Au Sud-Est: Après avoir attaqué les hauteurs au Sud-Est de Burkasowice, au nord de Halica, les Russes ont été obligés de battre en retraite sur toute la ligne. Les troupes du général von Lissingen poursuivent; jusqu'à hier nous avons pris 11 officiers et 7,765 hommes, de même une certaine quantité de machines à tir.

L'armée du maréchal von Mackenzen a repoussé l'ennemi à l'Ouest de Zamosc et a traversé la rivière à plusieurs places. Nous avons atteint les positions avancées de l'ennemi à Stronza et Krasnik et avons occupé ces villes. A l'Ouest de la Vistule les Russes ont abandonné leurs positions à la tête des ponts près de Tarlow. Les deux rives de la Kasienna sont franches. Les troupes du général von Woyrsch ont délogé les Russes de leurs positions au sud-est de Lienna et Iza et ont fait 700 prisonniers, appartenant au corps des grenadiers.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Vienne, 2 juillet. — Le bulletin officiel autrichien annonce que le 1er juillet les batailles ont continué sur la Gnlla Lipa et à l'est de Lemberg dans la Galicie orientale. Nos troupes ont avancé à plusieurs places sur les hauteurs à l'est de la Gnlla Lipa et pris des positions ennemies. Nos troupes alliées ont atteint la rive est de la Rahahtyn.

Sur le Dniester calme complet. Dans la région de la source de la Veprez nous occupons Zamosc. A l'ouest de la Vistule nos troupes poursuivent l'ennemi en déroute le long de la Tarlow. Sur le front, italien mercredi une attaque générale a été dirigée contre nos positions par plusieurs divisions.

NOUVELLES DE WASHINGTON

LA REPONSE DE L'ALLEMAGNE EST PROCHAINEMENT ATTENDUE.

ELLE SERA REÇUE LE 8 JUILLET

L' "ARMENIAN" NE SOULEVERA PAS DES POURPARLERS.

L'Angleterre ne doit pas se servir du drapeau américain sur ses navires.—L'affaire Huerta.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.
Washington, 2 juillet. — Le secrétaire d'état, M. Lansing, a fait savoir au président Wilson qui est en villégiature à Windsor, Vermont, que la réponse de l'Allemagne à la deuxième note présidentielle au sujet du "Lusitania" est attendue le 8 juillet. Le président se rendra à Washington à cette date.

Les autorités fédérales ne montrent aucune émotion relativement au torpillage du vapeur "Armenian", par un sous-marin allemand, et il est très probable que cet incident sera passé sous silence, le commandant du navire ayant avoué qu'il avait donné le signal de fuir à toute vitesse lorsque l'ordre de stopper fut lancé par le commandant du "Armenian", et ce ne fut que lorsque l' "Armenian" avait été bombardé, et était en flammes et désespéré, et treize hommes de l'équipage avaient été tués, qu'il se rendit. La plupart de ceux qui ont péri étaient des Américains.

Le gouvernement se propose de prendre charge de la station de télégraphie sans fil à Sayville, Long Island, pour cause de violation de la neutralité.

L'Angleterre sera formellement avisée de cesser l'usage du drapeau des Etats-Unis sur les navires anglais essayant de se soustraire aux attaques des sous-marins allemands.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 2 juillet. — Le général Huerta qui avait bravé le gouvernement des Etats-Unis pendant qu'il était président du Mexique, et qui fut la cause de l'occupation de Vera-Cruz par les troupes américaines, est en ce moment l'objet d'une stricte surveillance de la part des agents fédéraux afin qu'il ne s'esquive de El Paso, où il est retenu sous caution de \$15,000 pour avoir complété contre le Mexique, pays avec lequel le gouvernement des Etats-Unis est en paix.
Villa demande l'extradition de Huerta, mais il est certain que si cette requête est accordée, le général Huerta sera bien vite passé par les armes. Villa l'accuse du meurtre du président Madero et du vice-président Suarez.

A Seltard et Vermeglians l'ennemi a pénétré dans nos tranchées; nos contre-attaques l'ont repoussé dans la vallée. Les crêtes du monte Corsich sont couverts de cadavres italiens. L'attaque du soir contre les hauteurs à l'est de Monfalcone et celle au nord-est de Sagrado ont été repoussées.

Dans le secteur nord de l'Isanzo et sur la frontière de la Carinthie, les combats d'artillerie continuent.